l International Ski

Mountaineering
Federation

Barcelona, 8th June 2009

Communiqué ISMF

Lors de notre assemblée générale d’octobre 2007 Monsieur Josep Castellet a été €lu
au poste de Secrétaire Général de notre Fédération. Cette nomination et d’autres
nous ont donné un élan nouveau et nous ne pouvons gque nous en féliciter.

Au cours des deux années écoulées, les relations entre notre Président et notre
Secrétaire Général n'ont malheureusement pas été des meilleures et nous le
regrettons.

M. J. Castellet se dit également préoccupé par la lourdeur de nos structures, le
manque de moyens administratifs alloués et la difficulté a collaborer avec les
associations membres.

Au vu des motifs ci-dessus, M. Josep Castellet nous a fait part de sa décision de
mettre fin a son mandant avant son échéance. Nous regrettons cette décision mais
nous la respectons.

Nos veeux sportifs 'accompagnent.

le board ISMF
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During the Plenary Assembly on October 2007 Mr. Josep Castellet was elected as
General Secretary of our Federation. This nomination and others were a major boost
to our sport.

During those two last years, the relations between our President and our General
Secretary we unfortunately not the best, to our regret.

Mr. Josep Castellet expressed as well his concern for the rigidity of the present
structure, the lack of administrative means and the difficulty to collaborate with the
association members.

Due to those reasons, Mr. Josep Castellet informed us about his decision to resign
before the end of the mandate. We are sorry about his decision but we respect it.

We wish him the best,

The ISMF board



